

**Das war der Beginn**

**Ankündigung in der AZ vom 12. November 2002**

## **Neuanfang für „Slow Food“ am Lech**

(msi). In in 35 Ländern der Welt setzen sich mehr als 70 000 Menschen für den „Slow Food“-Gedanken ein: regionale kulinarische Kulturen und Traditionen zu bewahren und zu beleben. In Augsburg will sich ein neues „Convivium“ gründen und die Ideen vor Ort verwirklichen. Das Treffen für alle Interessierten findet am heutigen Dienstag ab 19.30 Uhr in der Osteria Kuckuck, Uhlandstraße 35, statt. Auch die Präsidentin von „Slow Food“ Deutschland, Friederike Klatt, wird anwesend sein.

Am 12.11.02 fand in der Osteria Kuckuck im Beisein der Präsidentin von Slow Food Deutschland, Frau Friederike Klatt, ein Treffen zur Wiederbelebung des Conviviums Augsburg statt. Neben Mitgliedern waren auch viele Interessenten anwesend.



Der erste Vorstand